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***По здравоохранению Новороссийска нанесен удар невиданной
силы. Такого не было никогда, ну разве что за исключением сталинских
времен. Конечно, напрямую сравнивать то, что нынче делается под
видом оптимизации экономики больниц-поликлиник и прочих
медучреждений, с большим террором и поиском врагов народа нельзя.
Однако есть немало общего. В том числе, кадровые чистки с
поимённым «избиением», структурные ломки по принципу «начальству
виднее, а вас не спрашивают», использование диктаторской власти в
поисках «вредителей» в медицине. Нет, не пытают, не убивают, пока не
сажают. Но до инфаркта-инсульта довести могут. Всё очень серьезно!
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  ***Продолжающиеся краевые проверки в городе-герое и
проведенный под руководством вице-губернатора Кубани Галины
Золиной 25 июля 2014 года всекубанский селектор многое высветили,
поломав не одну карьеру. Многое, но далеко не всё. Так что эта
публикация – лишь первая в грядущем цикле статей. Две недели мы
особо плотно общались с новороссийскими медиками – от санитарок и
медсестер до руководителей. С кем конкретно – тайна, охраняемая
Законом о СМИ РФ. Люди боятся, и мы их понимаем. Прочтете –
поймете тоже.
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  ***Что же такого могло случиться революционного, когда ни
губернатор Александр Ткачев, ни мэр Владимир Синяговский у нас не
поменялись? Разве Синяговский не «хозяин» по-прежнему в
Новороссийске, который сам раз за разом перевыполняет планы по
числу увольнений и структурных пертурбаций? Разве его власть
настолько ослабла, что у нас могут проводиться чистки и ломки
вопреки его воле?

  

  ***Не спешите с ответом. Уже две недели мы удивляемся
происходящему. День за днем из цитадели новороссийского
здравоохранения приходят ошеломляющие новости. Верноподанная
пресса, как обычно, молчит. А если что-то и выдает, то лучше бы и
дальше молчала. Короче, удивляйтесь и размышляйте вместе с нами!
  

  

***Давайте озвучим те планы, о которых нам стало известно. Только подчеркнем
для непонятливых: это пока лишь планы, документов нет, возможно, что-то будет
по-другому. Планируется вновь объединить первую горбольницу с роддомом и
моргом. Они же, вот новость, на одной территории. То, что Новороссийск это уже
проходил, в расчет не берется. А ведь у нас давно не роддом, а перинатальный
центр, и он тем более пострадает, если будет финансироваться, как когда-то
раньше, по остаточному принципу. У первой горбольницы – огромная кредиторская
задолженность, в том числе просроченная. Если перинатальный центр вновь
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вольется в огромную клинику, его финансирование уж точно не улучшится. У нас и
так насчет повышения рождаемости ходят всякие слухи. Например, что
рождаемость в Новороссийске особенно повысилась, когда закрыли роддом в
Крымске во время трагического потопа. Это врачи говорят, а не бабушки у
подъездов…

  

***У нас есть много предложений, позволяющих снизить расходы и поднять
доходы ЛПУ. Ограничимся одним. Если уж в одной структуре всё - от роддома до
морга – почти весь процесс жизни, то можно добавить сюда еще и пару-тройку
борделей с саунами, поставив интимные процессы на медицинскую основу.
Доходы однозначно вырастут. А чтобы снизить число вензаболеваний, неплохо бы
включить в состав и кожвендиспансер. Юмор грустный, но ход мыслей вы,
надеемся, поняли…

  

  

***Важный момент. Планам объединения как-то могут помещать главный врач
перинатального центра (роддома) Светлана Гонзюсь и руководитель
патологоанатомического бюро (морга) Арсен Джанумов? Или же Ольга Лебедева,
которая долгое время руководила пятой поликлиникой, затем – первой
горбольницей, а сейчас вот находится на лечении? Нет, никто из них, также очень
опытных и авторитетных руководителей, не помешает. Ведь краевые проверки «с
пылу, с жару» выявили у них столько нарушений! Не будут они руководить –
другие найдутся. Те, кто за объединение. И это уже совсем не юмор.
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***Владимир Синяговский на аппаратном совещании в минувший понедельник
посетовал, что мы вот, сколько ни проверяли первую горбольницу, а столько
нарушений не находили. Но ведь и цели не было сократить разом 100 человек или
сколько там их, оптимизированных, будет! Например, в отделении взрослой
травматологии говорят, что младшего и среднего медперсонала останется – по
минимуму. Кто будет за травмированными утки выносить и кто им, болезным, будет
вены для уколов искать? Одна плюс одна на всех загипсованных? Боимся, что весь
опытный медперсонал (они тут тоже «тыщу лет») просто разбежится по платным
клиникам…
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  ***Говорят  и об объединении первой поликлиники с четвертой. Новый управитель «единички» г-н Гречишников (тот, что из по-московски богатого  Ханты-Мансийска)уже по-хозяйски заглядывал в «четверку». Думаете,  проблемы, существующие и втой, и в другой, при этом сгладятся? Нехватка  кадров уменьшится? Очереди кспециалистам растают? Перегрузка  поликлиник снизится? Да, конечно же, нет!Скорее, проблемы наложатся  друг на друга. Давно известно: объединение в одноюрлицо учреждений,  рассредоточенных по городу, зачастую приводит кснижению управляемости.  Еще вроде бы к крупнейшей в Новороссийске пятойполиклинике, и без того  еле справляющейся с потоками пациентов, собираютсяприсоединить  амбулаторию в Мысхако, обслуживающую также и Федотовку.Вторая  поликлиника – на Стандарте, которую и ранее собирались ликвидировать власти, тоже вряд ли останется в неприкосновенности. В лучшем случае, ее присоединят к третьей поликлинике на Балке-Шесхарисе.  ***Это лишь анонс, а полностью текст и все фото вы найдете ЗДЕСЬ.  
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